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ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO PERMANENTES DE FINANÇAS, 

LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA, ATENDENDO A SOLICITAÇÃO DO 

VEREADOR MARCELO MACEDO DA CAÂMARA MUNICIPAL DE 

MARIANA REALIZADA NO DIA DEZENOVE DE NOVEMBRO DE DOIS 
MIL E VINTE E UM. (19-11-2021). 

Aos dezenove dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, sexta-feira, às 

o1to horas e cinquenta minutos, realizou-se a reunião da Comissão Permanente de 

Finanças, Legislação e Justiça (Presidente: Fernando Sampaio; Vice-presidente: 

Ediraldo Ramos; Vogal: Adimar Cota), que atendendo a solicitação do vereador 

Marcelo Macedo realizada durante a Reunião de Comissão no dia 12 de novembrio 

para tratar sobre a Criação da Comenda Cultura Aldravista. Participaram da 

reunião: os Vereadores Fernando Sampaio, Marcelo Macedo, Ediraldo Rane.os. 

Registraram Presença: Professora Dra. Andreia Donadon Leal; Professor Dr. José 

Benedito Donadon; Sr. Marcus Eduardo, representante da Secretaria de Cultura e 

Turismo e o Sr. Júlio César Vasconcelos, representante da Casa de Cultura de 

Mariana e Academia de Letras. ABERTURA: no exercício da Presidência o 

vereador Fernando Sampaio deu início aos trabalhos, agradecendo a presença «dos 

participantes da reunião, e passou a palavra para o vereador Marcelo que deu 

continuidade aos trabalhos. Com a palavra, o vereador Marcelo após os 

agradecimentos de praxe disse que a discussão era importantíssima para essa Casa 

de Leis e ninguém melhor do que os participantes daquela reunião teriam uma 

justificativa plausível dentro desse de Projeto de Lei, pontuou sobre uma data para 

elaborarem o Projeto e criarem essa Comenda, disse ser um papel importante para 

a Câmara bicentenária essa Comenda da Aldravia, que fara parte do calendázrio. 

Com a palavra, a professora Andreia agradeceu pela preposição e criação da 

Comenda Cultural Aldravista e em nome de todos os poetas que fizeram parte 

desse movimento e nasceram na cidade Mariana matriz de Minas, e que cultua a 

literatura e a cultura entendendo que a literatura foi uma marca registrada desde o 

Frei Santa Rita Durão que, escreveu a magnifica epopeia Caramuru passando por 

Alphonsus de Guimaraens, Cláudio Manoel da Costa, Alphonsus de Guimarasns 

Filhos, até os poetas da atualidade que continuam a cultuar e defender a poesia na 

cidade de Mariana que , iniciou no de dois mil com a criação do Jornal Aldrava, 

que teve como objetivo reunir poetas e escritores, cronistas, contistas de uma forma 

geral e artistas plásticos, para poderem criar uma memória literária e cultural na 

cidade de Mariana, explicou que aqui no interior estávamos afastados dos grandes 

centros culturais como Distrito Federal, Goiás, Rio de Janeiro e São Paulo, disse 

iteratura de outrora mas querem também seguir o prórrio 

neste século e terceiro milênio fez de relevante e de inovador 
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para a história da cultura e história da Educação disse que, depois que foi criado o 

Jornal Aldrava Cultura este circulava de forma intensa na cidade de Mariana 

gratuitamente, distribuídos nas escolas e supermercados e em todos os lugares para 

se cultuar a leitura, esclareceu que ao visitar algumas escolas perceberam um certo 

desinteresse pela classe tanto cultural como educacional no estudo e'na 

compreensão de texto devido a maioria dos textos terem uma linguagem hermética, 

e ao longo de vinte e cinco anos decidiram sentar com filósofos da linguem e 

artistas para criarem a primeira forma de poesia no Brasil, desta feita, disse que foi 

criado dia dezessete de setembro do ano de dois mil e dez a primeira forma de 

poesia na cidade de Mariana, a primeira forma de poesia brasileira a Aldravia, com 

sels versos uni vocabulários com uma linguagem acessível para que todos possam 

se sentir poetas, esclareceu que proposta era acessibilidade, e na oportunidade 

livros foram apresentados na reunião inclusive uma publicação de alunos com 

sindrome de down e também escritos em braile, mostrando que essa poesia era 

acessível a todos os públicos e se expandiu até mesmo para o exterior como 

Portugal e Croácia, esclareceu que uma Comenda de Aldravia será de extrema 

importância justamente para incentivar as pessoas que estão desenvolvendo a 

cultura os artificies que precisam de um mérito para leitura e sugeriu ser aberta 

para alunos da Educação, sendo um divisor de águas para a literatura Aldravista, 

para a cidade de Mariana e sobre tudo para a Câmara que tanto honra e valoriz? as 

pessoas que trabalham em diversas áreas. Com a palavra, o professor Jose Benetito 

após os agradecimentos de praxe esclareceu que o Aldravismo começou a partir 

do Jornal Aldrava Cultura em novembro de dois mil, pontuou sobre o dia quatorze 

de outubro de dois mil que foi uma data importante da Fundação Aldrava de Letras 

e Artes, e a partir daí que foi criado o primeiro Jornal após dez anos em dezessete 

setembro de dois mil e dez foi a data de criação da Aldravia, na oportunidade 

mostrou um livro de sua autoria “Aldravismo” que vem com todos os seus ensaios 

do Jornal Aldrava, fazendo um histórico do que vinha a ser o movimento de arte 

Aldravista, disse que foi além da literatura com uma exploração da metonímia nas 

Artes Plásticas. Com a palavra, o representante da Secretaria de Cultura Marcus 

Eduardo após os cumprimentos disse que esse movimento tinha um papel de 

grande relevância para a representatividade no que tange ao reconhecimento do ser 

humano, quando se fala em literatura pode perceber e oportunizar sobre essas 

linguagens transversas de hibridismo entre estilos, com figuras de lingucem, 

trabalharam de forma a sensibilizar fazendo com que o sujeito faça parte do todo, 

disse que dentro dessas premissas estavam alinhados dentro dessas perspectivas da 

transversalidade das linguagens hibridas e 

ade em nome da Secretaria de Cultura. Ato 
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continuo, o vereador Marcelo disse que gostaria de deixar claro que havia uma 

parceria sabendo da importância do Poder Público e sabendo justamente da 

importância da Secretaria de Cultura e assim que votarem o Projeto dessa menção 

honrosa iria precisar muito da Secretaria para justamente alavancar e achar 

caminhos. Em seguida, o vereador Fernando questionou se o Projeto era da Câmara 

Municipal ou da Prefeitura. Em resposta, o vereador Marcelo esclareceu que o 

Projeto era da Câmara Municipal de Mariana e que foi convidado a Secretaria de 

Cultura para essa estar ciente do que estava sendo criado. Com a palavra, o senlior 

Júlio após os cumprimentos disse que era uma honra estar presente na reunião e 

parabenizou o nobre vereador Marcelo pela inciativa, que estavam em plena 

semana da arte Aldravista com uma feira de livros na Casa de Cultura, e 

aproveitando o momento reforçou o convite para que haja um comparecimento e 

uma participação efetiva desta feira, que ocorrera no dia vinte e sete de novembro. 

Ato continuo, o vereador Marcelo esclareceu que será elaborado um Projeto de Lei 

e haveria uma minuta com a formação de Comissões de Educação e Cultura para 

que seja discutido com essa minuta antes mesmo de ser apresentado o Projeto de 

Lei disse que, estava muito feliz naquele momento e que precisavam realmente de 

divulgar a Cidade a nossa Cultura, pontuou que Mariana era muito rica de histórias. 

ENCERRAMENTO: não havendo mais nada a tratar, o Presidente Fernando 

Sampaio encerrou a reunião às nove horas e trinta e/rês minutos. Para constar, 

lavrou-se esta ata, que será assinada: 


